



## Princesa de Mónaco, reina de Cannes

Nicole Kidman llega al festival como Grace Kelly **PÁGINAS 38 Y 39**

## El Sevilla conquista ante el Benfica su tercera Liga Europa en una final angustiosa

El conjunto de Emery se impone en los penaltis (4-2) tras empatar sin goles en el partido. El portero Beto rechazó dos lanzamientos **PÁGINA 46**



# El juez constata la financiación ilegal y los sobresueldos del PP

En un auto, Pablo Ruz considera por primera vez “parcialmente contrastados” los apuntes de la contabilidad paralela de Bárcenas

MARÍA FABRA  
Madrid

El juez Pablo Ruz, que investiga desde hace 14 meses la supuesta contabilidad paralela del PP registrada en un cuaderno del ex-tesorero Luis Bárcenas, considera ya “parcialmente contrastado” el pago de sobresueldos en beneficio de determinadas personas vinculadas al partido, bien de forma periódica u ocasional; el “pago de gastos generados en campañas electorales” con dinero no declarado a Hacienda, y “el pago de distintos servicios y gastos en beneficio del partido político” por el mismo sistema.

La afirmación de Ruz figura en el auto que dictó ayer el magistrado para pedir información adicional a Suiza sobre la titularidad de seis cuentas corrientes que podrían estar vinculadas a un político español.

El juez explica en su escrito que ha conseguido acreditar, a través de distintas diligencias, que parte de los apuntes del ex-tesorero Luis Bárcenas son ciertos. Esos apuntes reflejaban ingresos (más de siete millones de euros) de donaciones ilegales de empresarios, gastos para el pago de sobresueldos a la cúpula del PP y para financiar distintas campañas electorales, y el abono de servicios de profesionales al partido, entre ellos la reforma de la sede central. **PÁGINA 10**



**UN ASESINATO PLANIFICADO DURANTE DOS AÑOS Y FRUSTRADO CINCO VECES.** Dos agentes de la policía nacional escoltan a Montserrat González, autora confesa del asesinato de la presidenta del PP de León, Isabel Carrasco, en su traslado al juzgado, donde fue interrogada. /ULY MARTÍN **PÁGINAS 12 Y 13**

## La instructora de los ERE imputa al presidente de Unicaja

Alaya implica a Medel por su participación en un órgano de la Junta

MANUEL PLANELLES, Sevilla

La juez Mercedes Alaya ha vuelto a dar un paso inesperado en la investigación del fraude de los ERE. La magistrada imputó ayer a Braulio Medel, presidente de Unicaja desde 1991, por su participación en el consejo rector de la Agencia de Innovación y Desarrollo Andaluz (Idea). Esta institución de la Junta de Andalucía era la que pagaba el fondo de los falsos expedientes de regulación de empleo. Alaya también ha imputado al expresidente de la caja de ahorros El Monte José María Bueno Lidón. **PÁGINA 11**

## El BBVA pone a la venta su filial en Portugal

ÍÑIGO DE BARRÓN, Madrid

El BBVA pondrá en venta su filial en Portugal después de registrar tres años seguidos de pérdidas, que sumaban 133 millones de euros hasta septiembre. La entidad considera que Portugal no ofrece la rentabilidad esperada, según fuentes conocedoras de la operación. Cierra así una historia de 23 años en el país, donde tiene abiertas un total de 83 oficinas. **PÁGINA 22**

# La llegada de inmigrantes sin papeles a Europa se triplica

Bruselas registra 42.000 entradas ilegales desde enero

LUCÍA ABELLÁN, Bruselas

La presión migratoria sobre las fronteras de la Unión Europea ha aumentado notablemente en lo que va de año, con cifras que triplican las de 2013. El número de personas interceptadas cuando intentaban entrar de manera irregular ascendió a 42.000 entre enero y abril, según Frontex,

la agencia europea de control de fronteras. Los flujos de los sin papeles se acercan al nivel récord que registraron en 2011 con las revueltas de la *primavera árabe*. Hace dos años llegaron a los países de la UE por esta vía más de 140.000 personas, sin contar las que se instalaron clandestinamente después de entrar de forma ilegal.

Unas 25.000, más de la mitad de las interceptadas en lo que va de año, partieron de Libia, un auténtico coladero por la ausencia de instituciones que controlen sus movimientos. El impacto en la ruta que lleva directamente a España es inferior. Unos 2.000 indocumentados trataron de entrar por Ceuta y Melilla, tres veces más que en 2013. **PÁGINAS 2 Y 3**

